



Leserbeitrag aus Baden

BADEN Aktualisiert um 19:13 von FDP Baden

FDP Fraktionsbericht Einwohnerrat 12. Mai

f TEILEN

🐦 TWITTERN

E-MAIL

🖨️ DRUCKEN



FDP Baden

[Beitrag melden](#)

An der Einwohnerratssitzung vom 12. Mai 2015 werden nur wenige Traktanden behandelt. Nicht so sehr die Traktanden, sondern die fehlende Vorbereitung von Vorlagen an den Einwohnerrat, haben zu Diskussionen Anlass gegeben.

Das Konzept der Integrationspolitik der Stadt Baden ist sehr ausführlich auf 28 Seiten festgehalten. Die FDP schätzt die Freiwilligenarbeit von verschiedenen Institutionen und bedankt sich dafür. Den Leitlinien 1 – 5 für die Integrationspolitik wird die FDP zustimmen und nimmt gerne zur Kenntnis, dass die Umsetzung nicht kostentreibend sein wird. Wir begrüssen zudem die Einforderung von Eigenverantwortung im Interesse der Gemeinschaft. Rückblickend gesehen ist die Integrationsleistung in Baden erfreulich.

Die Antwort des Stadtrates auf die Anfrage betreffend Publikationsorgane der Stadt Baden wird zur Kenntnis genommen. Die FDP geht davon aus, dass die Publikationen auch im Rahmen vom Projekt "Optima" (Produkteüberprüfung) auf ihre Notwendigkeit analysiert werden.

Im Anschluss an die Einwohnerratssitzung, werden die Interessierten über den aktuellen Stand der Projekte "Projektportfolio" und "Optima" informiert. Wir sind sehr gespannt auf die Ergebnisse und detaillierte Angaben zu den möglichen Kosteneinsparungen.

Assunta Cuccu, FDP

von FDP Baden